

En Paihuano inauguran nuevo terminal de buses de Horcón

Siguen las obras y buenas noticias para la comuna de Paihuano. Y es que esta miércoles se inauguró el nuevo terminal de buses en la localidad de Horcón, actividad que contó con una masiva participación de vecinas y vecinos del sector.

El nuevo terminal, ubicado en el Pueblo Artesanal, ya había comenzado su marcha blanca hace unas semanas y está congregando a distintas líneas de buses para que trasladen a vecinos y turistas. Al respecto, el Alcalde Hernán Ahumada no ocultó su felicidad y expresó que "estamos muy emocionados, hoy vino mucha gente a pesar del frío. Se nota que están felices nuestros vecinos, poco a poco hemos ido avanzando estos últimos años, hemos inaugurado muchos proyectos y seguiremos haciendo, por el bienestar de todos los vecinos y vecinas de la comuna".

Por su parte, Paola Más, presidenta de la junta de vecinos Unión y Progreso, señaló que

- **La nueva obra cuenta con cafetería, baños, duchas, sala de espera, amplio estacionamiento. Todo ello pensado para la comodidad de vecinos, turistas y conductores.**

"es una obra muy importante para la comunidad. Este es un proyecto que estábamos esperando hace mucho tiempo y que hoy se hace realidad gracias a la gestión del Alcalde y de todos los profesionales que idearon este terminal. Esto va a fomentar mucho también el turismo a nuestra localidad y también ayudará a descongestionar Pisco Elqui, sobretodo en el verano. Es algo muy positivo por donde se le mire y estamos realmente contentos".

El nuevo terminal de buses contará- entre otras cosas- con: cafetería, baños, accesibilidad universal, boletería, sala de espera, custodia y duchas. Todo lo anterior pensado en la comodidad de vecinos, turistas y por supuesto también de los conductores.

